
◎遺跡・文化財ミニフォーラム
ｉｎ イオンモールつがる柏

◎高大連携
～青森大学・青森中央学院大学～

学校ホームページ http:www.kizukuriｰh.asn.ed.jpでカラーが見れます。また様々な学校生活の様子も掲載しています。

◎学習活動成果発表会
～総合的な探究の時間・課題研究～

○青森テレビ わっち！12/14
「熱ッＴｕｂｅ」放映：競技かるた部

１２月８日（金）16:30から開催されまし
た。吹奏楽部の１年次生が「クリスマス・
ハッピーメドレー」を演奏。その後、３年
次の大船海麻さん、松山未優さんが亀ヶ岡
遺跡ＡＲコンテンツの報告。ＮＰＯ法人つ
がる縄文の会との取組を地域の住民に発信
することで、地元の世界文化遺産を後世に
つなげる持続可能な観光のあり方について
考えるという趣旨で企画されました。

１２月５・６日にそれぞれの大
学を訪問。希望に合わせた講義や
学科説明会を受講し、自分の進路
について深く考えるとても良い機

会となりました。講義の他、
学生食堂も利用し、学生気
分も味わって、まんざらで
もない様子でありました。
「勉強頑張れ～！」

１２月３日（日）から４泊５日で、２年次生が最も楽しみ
にしていた関西方面への修学旅行。１日目はほぼ移動に時間
がとられましたが、それはそれで新幹線の中も楽しい！２日
目は京都での班別研修。いわゆる自主研修です。３日目は寺
社仏閣巡り。平等院鳳凰堂・三十三間堂・清水寺をメインに
見学。４日目は終日ユニバーサルスタジオ・ジャパン。そし
て最終日は東大寺を拝観してから帰途につきました。

自分の生活と関連付けながら、地域社会の諸問題などについて探究してきたこれまで。
その自ら学び、自ら考え、自らの解決策を考えた学習成果の発表会が１２月１３日（水）
に開催されました。つがる市教育長をはじめ、青森中央学院大学教授や青森大学准教授、
また他校の先生等１１名のお客様を迎えて、２・３年次代表の１２チームが県総合学科高
等学校研究発表会出場２枠を掛けて発表しました。発表からはどのチームも試行錯誤しな
がら探究に取り組んだ様子が伺え、生徒の頑張りが伝わってきました。講評での審査員か
らは「どの発表もすばらしいものだった。木高は生きる力を学べる学校であるということ
を改めて実感できた。」とお褒めの言葉をいただきました。
＜審査結果・代表２組＞

○テーマ「観光を持続可能なモノに～観光ＡＲで亀ヶ岡の魅力発信～」
３年次情報システム系列34ＨＲ大船海麻・34ＨＲ松山未優

○テーマ「農業を持続可能なモノに～ＡＩを活用した果樹選別システムの挑戦～」
３年次情報システム系列34ＨＲ奈良柚弥・34ＨＲ八田伊織

家庭科コースで
「遮っこ～ら」出番あり！

司会おとめ

厳選なる審査の結果！？４つの作品
が選ばれました！

＜催事：修学旅行展＞ 大栁写真館

○つがる市新規就農業者育成
事業報告会（３年次情報系列）
34HR 奈良柚弥

○インターンシップ（１年次）

◎修学旅行
～京都・奈良・ＵＳＪ～

司会イケ男３人衆

アップルワイド(ＮＨＫ)の取材

＜ホテルの朝＞２人部屋で「朝、モーニングコールを止める係を１日交替でやろう！絶対私の方が早く起きれる！」と張り
切っていたのに、結局２日間とも友達が止めてくれて怒られましたｗｗｗ
＜先人の偉大さ＞寺社仏閣の造りに感動しました。昔の人が造ったとは思えなかったです。建物
の大きさや屋根の造り、何年かかって造ったのか！？尊敬します。今の技術もすごいが、頑丈さ
や美しさを兼ね備えた構造はすばらしいの一言です。
＜ＵＳＪのパレード＞クルーさんたちやそれを観ている人たちがみんな笑顔で楽しんでいる、そ
うした光景に感動して涙が止まりませんでした。
＜みんな大好き＞朝起きた時から寝る時までみんなと一緒に過ごし、学校では見ることができな
い違う一面に触れ、みんなことをさらに好きになりました。

思い出・エピソードの紹介


